

ネモフィラ通信

私の病棟自慢 ～16病棟 腎臓内科、泌尿器科、歯科口腔外科～

私が働いている16病棟は、ナースステーションにスタッフが集まれば何故だか皆笑顔になります。その仲の良さは看護師間だけでなく、医師や薬剤師、理学療法士に言語聴覚士の皆さんなどもです。コロナ前はプライベートでも職種・先輩・後輩関係なく、休日には遠出したり、ご飯を一緒に食べたりしていました。そんな横並びの関係だからこそ、患者さんに対する看護に、不安や疑問が生じた際には気軽に相談しやすく、新たな視点を気付かせてもらったりしました。

3年目になっても日々の業務に精一杯で、患者さんのニーズや個別性に合わせた看護ができていないのか不安になることもあります。



ですが、私が計画した看護が提供できるよう、背中を押してくれる病棟です。だから私も頑張れます。チームとして皆が支えてくれるからこそ、もっと患者さんのために、患者さんが望む看護が提供できるよう自分を奮い立たせているところです。

3年目 S・T

今月のTOPIX 9月はキャリアラダー研修が目白押し！ だけど・・・

9月は、災害看護Ⅱ・入退院支援Ⅱ・老人看護Ⅱ・看護研究Ⅱと、キャリアラダー研修を毎週予定しています。それに加えて専門領域から、誤嚥性肺炎のケア・褥瘡勉強会・脳卒中勉強会など、様々な分野で看護実践能力を高めるための、勉強会が企画されています。

しかしながら、ここ愛知でも緊急事態宣言が出された状況で、各研修の開催も危ぶまれます。十分な感染対策を取りつつ、周囲の感染状況を踏まえ、その都度判断しながら開催していく予定です。教える方も教わる方も、皆患者さんのためにと一生懸命です。早く安心した研修が皆で一緒にできるよう願うばかりです。

文責 河村